

## 03/06/2022

Para mantenerle siempre informado, a continuación le detallamos los hitos más importantes que marcaron la semana en materia económica y noticiosa de nuestro país y del mundo.



Los principales índices accionarios del mundo tuvieron una semana mixta, donde destacó la publicación de las cifras oficiales de empleo en Estados Unidos

En una nueva semana de volatilidad en los mercados globales, el S&P500 acumula pérdidas de 0,96%, a pesar de la fortaleza que sigue mostrando el mercado laboral norteamericano. Durante mayo se crearon 390 mil nuevos puestos de trabajo, superando las expectativas del mercado. Por otro lado, Asia Emergente y Desarrollada aumentaron 0,89% y 3,66%, respetivamente.

Europa presenta descensos de 0,69%, luego de conocerse el IPC de mayo para la Zona Euro, el cual resultó por sobre lo previsto por el mercado. Esto aumenta las preocupaciones sobre una política monetaria más contractiva en el corto plazo por parte del Banco Central Europeo, que tendrá su próxima reunión en pocos días.



La tasa del bono del tesoro norteamericano a 10 años se vuele a acercar al 3%, generando caídas en los instrumentos de Renta Fija Internacional

El rendimiento del bono del tesoro a 10 años aumentó 22 puntos base hasta 2,95%, mientras que los bonos de corto plazo se mantuvieron estables. La vicepresidenta de la Reserva Federal señaló que es razonable subir en medio punto porcentual la tasa de política monetaria en las próximas dos reuniones, lo cual ya se encuentra incorporado en los precios.

Las categorías de Tesoro Americano (-1,02%), Investment Grade (-1,74%) y High Yield (-1,50%) terminan la semana con caídas.



IPSA estaría cerrando la semana con retornos negativos, contrario a las alzas mostradas en la Renta Fija

El IPSA acumula bajas de 0,84%, en línea con las caídas en el resto de Latinoamérica (-1,77%). En cuanto a la Renta Fija, la tasa del bono emitido por el Banco Central a 2 y 5 años disminuyeron 12 y 5 puntos base respectivamente, generando rentabilidades positivas en los fondos de la categoría.



Dólar cayó 9 pesos ante el aumento en el precio del cobre, debido a reaperturas en China

El precio del dólar (\$814) retrocede 9 pesos en la semana, llegando a su menor nivel desde abril de este año. Esta disminución se explica por un fuerte aumento del precio del cobre (+4,0%), el que se acerca nuevamente a niveles de US\$4,5 por libra. Lo anterior, se debe principalmente a las positivas señales de reapertura en China, ante una disminución de los casos de covid-19 en Beijing y Shanghái.

## Conozca los principales índices de esta semana:

	Fecha de cierre	1 mes	3 meses	12 meses	2022
IPSA	5.353	11,86%	15,33%	21,83%	24,25%
S&P 500	4.177	0,03%	-3,51%	-0,74%	-12,37%
Bonos del Banco Central a 5 años	1,7	1,76	1,84	0,06	1,87
Dólar en Chile	813	855	806	717	852

<sup>\*</sup> Datos al cierre del 02/06/2022

Este documento ha sido elaborado por el área de Estudios de Corredores de Bolsa SURA S.A., (SURA) sin que haya mediado Conflicto de Interés. El presente informe tiene la finalidad de proporcionar a sus clientes información general, referencial e ilustrativa de uno o más productos o instrumentos financieros. La información que contiene este documento se ha obtenido de fuentes que SURA considera confiables. SURA no se hace responsable de la exactitud ni veracidad. Las opiniones y expresiones contenidas en este informe pueden ser modificadas sin previo aviso. El resultado de cualquier decisión de inversión u operación financiera, realizada con apoyo de la información que aquí se presenta, es de exclusiva responsabilidad del Cliente. Este documento ha sido elaborado sin tener en consideración las características particulares de un inversionista, su perfil o su tolerancia al riesgo, por lo que no constituye ni puede interpretarse como un servicio de asesoría. Las rentabilidades o ganancias obtenidas en el pasado por estos fondos no garantizan que ellas se repitan en el futuro. Los valores de las cuotas de los Fondos Mutuos son variables. Infórmese de las características esenciales de la inversión de estos fondos, las que se encuentran contenidas en sus reglamentos internos.